

Diputados de la oposici3n fueron recibidos en la OEA

Autor Administrator

Thursday, 19 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 18 de January de 2017

La directiva de la Asamblea Nacional solicit3 a la OEA exija al Gobierno Nacional respete el derecho de los venezolanos a votar y publique los pr3ximos d3-as el cronograma electoral para las elecciones de 2017

Caracas.- La directiva de la Asamblea Nacional fue recibida por la representaci3n de la Organizaci3n de Estados Americanos (OEA) en su sede en Caracas, a donde marcharon este mi3rcoles para solicitar que el organismo internacional exija al Gobierno Nacional respeto al derecho de los venezolanos a votar, y la publicaci3n los pr3ximos d3-as del cronograma electoral para las elecciones previstas para este a3o.

Reiteramos, la 3nica soluci3n en Venezuela es votar. El mejor di3logo son 20 millones de venezolanos hablando a trav3s del voto, dijo el presidente de la Asamblea Nacional, Julio Borges a las puertas de la sede de la OEA, en la ciudad capital.

Reiter3 que el lunes 23 de enero ir3n al Consejo Nacional Electoral (CNE) a exigir el derecho de los venezolanos a votar.

La marcha del pr3ximo lunes ser3 desde cuatro puntos de Caracas hacia el CNE para solicitar que se fijen los cronogramas de elecciones de este a3o, pronunci3 al respecto.

El Poder Electoral anunci3 en octubre de 2016 que las elecciones de gobernadores, que debieron realizarse en diciembre pasado, hab3an sido postergadas para finales del primer semestre de 2017.

Las de alcaldes quedaron previstas para finales del segundo semestre de este a3o.

En cuanto a las elecciones para la renovaci3n de las n3minas de los partidos pol3ticos "indispensables para poder contar con estos actores pol3ticos en cualquier evento electoral", la rectora del CNE, Tibusay Lucena, explic3 que est3n a la espera de la respuesta de una consulta que elevaron al Tribunal Supremo de Justicia.

Tan pronto como sea respondida, el CNE dar3 reinicio a esta actividad electoral, se3al3 en aquel entonces.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/diputados-oposicion-fueron-recibidos-oea_635766

